

つつじが岡パークインと映像学習館、企業誘致について問う

渡辺 充徳 議員

つつじが岡パークイン

質問 つつじが岡パークインの今後の利活用として、

例えば、ランナーズスペースとして利活用ができないのか、お尋ねします。

答 都市計画法上の用途地域が第一種低層住居専用地域となっているため、ランナーズスペースを主な業

とする運営はできないこととなっております。ただし、

パークインの建設目的にもスポーツの振興が含まれていることから、一部検討できればと考えています。

質問 映像学習館について誘客効果を上げるためにも、映画上映など多目的に利用することはできないか、お尋ねします。

いか、お尋ねします。

答 提案された映画の上映等の利用につきましては、

誘客対策の一つとして有効なことだと考えます。しかし、映画の上映等を行う場合には、

上映期間や著作権の問題などがあるため、関連法令を踏まえ、調査研究してまいりたいと考えています。

質問 企業誘致について市長の考えをお尋ねします。

答 現在、誘致可能な団地に在庫がない状態です。

また、新たな団地造成には時間を要します。そのため、

本年度より市内への立地を希望する企業から市に問い合わせがあった場合、市から

宅建業者へ企業に合う民間の物件の有無を照会し、ある場合には市民で交渉し

てもらおう仕組みである企業立地マッチング促進事業を開始しています。市が現状で把握している工業系に利

用できそうな未利用物件として、2か所、約3・3haの土地がございます。今後

答 ご質問いただいた会場は人数が多いため対応できていない状況でした。

午前中の大会や7月上旬へ前倒しする等、熱中症対策を施しつつ、

県の大会日程に合うような体制をとっていきたいと思います。

生活保護世帯等の対応

質問 平成30年度から受給の生活保護世帯に対しエアコンの設置が補助対象とな

っています。これまで認められていない世帯への対応や、猛暑で電気料金が

もそのような物件を探すとともに、立地意欲のある企業と宅建業者をつないでいきたいと考えています。

質問 インターチェンジ周辺は館林インター周辺に

ついての考えをお尋ねします。

答 北関東道、圏央道が東北道と接続した昨今、館林市の優位性は高まっていると

考えます。今後、土地利用の促進に向けて情報収集をしっかりと行ってまいりたいと考えています。

さんで生活に支障をきたす世帯について、どのように対応していくのですか。

全県下統一した補助制度に

答 以前からの受給者等は、毎月の保護費の中からエアコンを購入するか、社会福祉協議会の貸付金を利

用して購入していただきました。用して購入していただき

については、生命の危険にもつながるため、全県下統一した補助制度に向け、県にお願いすることも検討しなければならぬと思

「命にかかわる猛暑」と言われた猛暑対策について

小林 信 議員

猛暑に対する対策は

質問 今年の夏は異常な猛暑で、

マスクも盛んに「命にかかわる猛暑、ためらうことなくエアコンを入れる」と言っていました。この猛暑に対する対策をどのように行ってきたのですか。

7月から8月にかけて中体連の大会が行われていま

すが、この大会で熱中症として緊急搬送された事例はあるのか、お尋ねします。

涼しくした教室を用意

答 中体連の大会で搬送された方は、城沼テニス場と城沼プールで行われた大会の2名です。

競技会場として学校の体育館を使用する場合は、エアコンを使っ

て涼しくした教室を用意し、いつでも休めて体温を下げ

る環境を整えています。

中体連の今後の運営

質問 エアコンの効く教室を用意して

気分の悪くなつた人の「休憩場所を確保した」との答弁がありました。私が観戦した会場ではその

ような事実はなく、本当に開放されていたのですか。

今後、中体連の大会における運営の在り方をどのように考えているのですか。

日程の変更を検討